
    

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 この度、初めて遊佐町にお邪魔しました。素直に言うと、大

自然に感動、人の良さに感謝、想い想いに感激しました。私は

環境保全型の遊佐のお米が日本一、いや世界一だと確信してい

ます。ただ人間より平田牧場の豚の方がお米を食べている現状

で、私たち職員が組合員の食べる口を増やさなければならない

と痛感させられました。食べていない組合員も、まだその魅力

に気付いてないだけ知らないだけ。そこを伝えるのは私達職員

なので、生産者の皆さんが安心して作り続けられるように、こ

れからアピールの場で話していきたいと思います。 

 今年は天候に恵まれ順調に生育しました。出穂時も穏やかな天候で経過し、安心していまし

たが、8 月下旬に強風が吹き荒れ、葉先が枯れたり、穂が振り落されたりと、今まで順調にき

ただけに生産者は大きなショックを受けました。そんな苦難を乗り越えて収穫を迎えました。

今年の遊 you 米も非常に良い出来栄えです。ピッカピカの新米を楽しみにしていて下さいね！


